
22.09.2016 - 13:45 Uhr

Apple Pay - récompense pour BonusCard.ch SA

Zurich (ots) -

Visa décerne le Visa Innovation Award à BonusCard.ch pour le lancement réussi d'Apple Pay. BonusCard.ch et Cornèrcard sont les premiers émetteurs de cartes de crédit en Suisse qui permettent à leurs clients de payer avec Apple Pay. A travers son Innovation Award, Visa récompense l'excellence des prestations, l'innovation et la créativité.

Visa s'intéresse aux innovantes prestations individuelles et collectives des collaborateurs de BonusCard.ch. Selon Thomas Hermann, Senior Relationship Manager chez Visa Europe, le Visa Innovation Award lui permet d'encourager l'esprit d'initiative, la créativité, la persévérance et les approches non conventionnelles au sein de la communauté Visa en Suisse.

Lancement du système innovant Apple Pay en Suisse

Avec Apple Pay, BonusCard.ch répond aux besoins croissants d'une clientèle en forte augmentation en matière de solutions de paiement innovantes. Peu de temps après son lancement, plusieurs milliers de clients BonusCard.ch utilisaient déjà Apple Pay. BonusCard.ch a lancé la solution de paiement mobile en collaboration avec Visa au moment de l'arrivée d'Apple Pay sur le marché suisse. Les titulaires de Visa Bonus Card, Visa LibertyCard et SIMPLY Visa Card peuvent effectuer leurs paiements sans contact de manière simple, sûre et rapide à tous les terminaux le permettant, et ce tout en bénéficiant du programme de bonus et des offres individuelles. Les dispositifs de sécurité d'Apple Pay de pointe, tels que le cryptage des informations des cartes de crédit, offrent une protection particulièrement efficace des données sensibles des clients.

Contact:

BonusCard.ch SA
Service de presse
Case postale
8021 Zurich
medien@bonuscard.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100057744/100793258> abgerufen werden.